

**Medienmitteilung – Tiefbau/Umweltschutz****Obstmarkt: 61 Personen diskutierten am Dialog-Forum**

Am Donnerstagabend haben 61 Herisauerinnen und Herisauer in einem Dialog-Forum über die Zukunft von Obstmarkt und Platz diskutiert. Sie widmeten sich über zwei Stunden lang wahlweise den sieben Themen Nutzung, Parkierung, Pflasterung, Finanzen, Verkehrs- und Wegführung, Möblierung und Biodiversität. Die zentrale Frage war, wie das bestehende Projekt „Obstmarkt & Platz“ sowohl inhaltlich als auch finanziell optimiert werden kann, damit es bei einer möglichen erneuten Abstimmung dem Volkswillen entspricht.

Die Beiträge der Teilnehmenden wurden von den moderierenden Gemeinderätinnen und Gemeinderäten bzw. externen Projektbeauftragten laufend schriftlich gesammelt. Anschliessend fassten die Gemeinderätinnen und Gemeinderäte den Dialog zum jeweiligen Thema kurz im Plenum zusammen. Gemeindepräsident Max Eugster bilanziert: "Ich freue mich sehr darüber, wie der Anlass abgelaufen ist. Es wurde sehr engagiert, teils kontrovers, und immer respektvoll diskutiert. Viele lobten beim Abschied den konstruktiven Austausch mit anderen Herisauerinnen und Herisauer in einem entspannten Rahmen. Wir als Gemeinderätinnen und Gemeinderäte haben vor allem zugehört und ein breites Stimmungsbild erhalten."

Mit dem Dialog-Forum im Casino kam die Gemeinde Herisau einer Petition mit 729 Unterschriften nach, das Projekt "Obstmarkt & Platz" mit der Bevölkerung neu zu verhandeln. Die wertvollen Impulse aus der Bevölkerung werden nun ausgewertet, zusammen mit den Inputs eines separaten Anlasses mit Veranstaltern und Nutzern des Obstmarktes zum Thema "Nutzung", den das Ressort Volkswirtschaft am 25. Februar durchgeführt hatte.

Die Auswertung fliesst in die Projektüberarbeitung ein. Neben den Fachleuten soll dabei auch die Begleitgruppe mit Vertretern von Anstössern, Gewerbe und Stiftung Dorfbild einbezogen werden. Schliesslich wird der Gemeinderat nach sorgfältiger Abwägung und Rücksprache mit der Projektgruppe und dem Planerteam entscheiden, ob und in welcher Form das Projekt "Obstmarkt & Platz 2.0" dem Einwohnerrat und später der Stimmbevölkerung unterbreitet werden soll.

Kontakt: Peter Künzle, Gemeinderat Tiefbau/Umweltschutz
Peter.Kuenzle@herisau.ar.ch
071 354 55 79